

NACHRUF

Die Tourismusagentur Ostbelgien VoG nimmt Abschied von **Herrn Manfred Dahmen**, ehemaliger Direktor des damaligen Verkehrsamtes der Ostkantone, der am 4. März 2024 verstorben ist. Er leitete die Stiftung von 1987 bis 2009.

Der Tourismus war sein Lebenswerk. Seine Meinung als Tourismusexperte wurde im In- und Ausland sehr geschätzt. Durch seine Arbeit und auch als stark mediatisierte Persönlichkeit trug er entscheidend zur Bekanntheit der Ferienregion Ostbelgien bei.

Er war ein Vordenker und pflegte seine Beziehungen zum In- und Ausland. In 2001 öffnete das erste Haus für Tourismus der Wallonie in Malmedy, welches dem Verkehrsamt unter seiner Direktion angegliedert wurde. Auch legte er den Grundstein für die in 2003 gegründete EWIV Eifel-Ardennen Marketing, eine der ersten Interessenvereinigungen Europas. Er wirkte mit in Jurys und in unterschiedlichen Gremien u.a. auf Ebene der Großregion, die er mit seinem Fachwissen bereichert hat.

Mit Manfred Dahmen verlieren wir einen wichtigen Berater und Botschafter für die Ferienregion Ostbelgien.

Seiner hinterbliebenen Familie gilt unsere tiefste Anteilnahme.

Für die Tourismusagentur Ostbelgien VoG:

Sandra De Taeye
Direktorin

Thorsten Maraite
Präsident